



Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Viguera

CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

En la reunión que sostuvo con militantes en la Ciudad de México con la moderación de John Ackerman, Gerardo Fernández Noroña denunció la imposición de lineamientos de Morena para la candidatura presidencial, además de acusar que los morenistas aprobaron por aclamación reglas que marcó el presidente López Obrador sin ningún cambio y sin opinión de los aspirantes presidenciales.

Esto surge en momentos en que el diario El País da a conocer una nota en la que el medio asegura que “ha confirmado que el presidente de México, de hecho, escribió de su puño y letra las reglas de la contienda y las entregó al partido para que fuesen aprobadas en el Consejo Nacional de junio y convertidas en ley suprema. Dos gobernadores, un integrante de la dirigencia de Morena y un alto funcionario de Palacio Nacional han señalado a este diario que López Obrador diseñó personalmente la

minuciosa estructura de la sucesión, lo que confirma su indiscutible papel como jefe de campaña de las corcholatas”.

Claudia Sheinbaum estuvo en Durango en donde señaló que “Que sepan de dónde viene nuestro movimiento. Del desafuero, de los fraudes electorales y antes, de la lucha de los estudiantes, maestros, médicos y ferrocarrileros. Surgidos de un movimiento social que nunca se ha cansado de luchar por la justicia, las libertades, los derechos y la democracia”.

En Puebla, Marcelo Ebrard siguió con la promoción de su plan ÁNGEL ante simpatizantes de su candidatura, con lo que continúa generando polémica por una propuesta de gobierno que lleva una semana en la mesa de debates.

De paso por Chihuahua, Adán Augusto López Hernández indicó que “les garantizo: no descansaremos hasta que la Cuarta Transformación sea una realidad en cada rincón del país, y especialmente en esta región del estado grande”.

Ricardo Monreal aprovechó el fin de semana para hacer una asamblea informativa en la alcaldía Álvaro Obregón en la Ciudad de México, luego de realizar una visita en Veracruz.

Manuel Velasco estuvo en Acapulco en donde, junto a sus hijos, liberó tortugas que vienen de criaderos, además de hablar de sus propuestas relacionadas con el medio ambiente.

Y EN EL FRENTE

Xóchitl Gálvez visitó Veracruz en donde sostuvo distintas reuniones con simpatizantes, además de utilizar sus redes sociales para seguir con su polémica en contra del presidente.

Santiago Creel estuvo en Baja California, en donde también realiza eventos con simpatizantes al igual que el resto de los aspirantes del Frente.

Enrique de la Madrid visitó al PAN de Colima con quienes conversó acerca de su proyecto de país. Beatriz Paredes promueve en redes sociales la página para recabar firmas, además de conceder entrevistas a medios de comunicación.

Otro aspirante que empieza a realizar visitas a los estados y a planear actividades es Miguel Ángel Mancera, quien la semana pasada visitó Aguascalientes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

9

17/07/2023

LEGISLATIVO

